

こんなことも聞いてみました

※ 参加者アンケートより



次回に向けて

次回出席するとしたら、どのようなことを希望しますか

短時間でいいので、議員の皆さんの考えを聞く機会があってもいいと思いました

具体的な要望を聞いてもらう時間も、少しほしい

高齢者が住みやすい町にするためにどうしていくべきかを考えてみたいと思っています

町議一人ひとりが、これからの町をどう変えていくのか？どう魅力を出していくか？

子供たちが鷹栖に住み続けられるには、どうしたらいいか。鷹栖高校にも入って欲しい

町民の意見が行政に届くこと。意見に対しての返事を公開すること

開催形式は、一問一答方式もあるのでは？ワークショップ方式は、はやりですね

議会に対して

参加して感じたこと、議会に対して意見・提言は

少人数の話し合いは意義深かったです。任期中に一巡するくらいのペースで良いので、町内会単位の懇談会開催はいかがでしょうか

このような話し合う場を多く持ってほしい。休日、夜間議会など工夫を

議員との壁が少しずつなくなってきたように思う。議員さんの頑張りのお陰でしょう！

行政とも繋がりをもち、一緒に良い鷹栖に向かってほしい

他の地域の方々の考えを聞くことができ良かった。議員さんのお話も分かりやすく、良かったです

自由なテーマで、町民と議員が膝を交えて活発に意見を交わせる時間を取ってほしい

従来は地域課題をテーマにしていますが、今回のテーマ設定も良かったと思います

これからのテーマに

注目!

テーマのほか、団体等との話し合いも随時行っています。

要望がありましたら、どんなテーマでも行いますのでご連絡ください!

皆さまのご意見・ご感想をお待ちしています。

連絡先 鷹栖町議会事務局 TEL 0166-87-2111 (内線 302・303)

FAX 0166-87-2196 gikai@town.takasu.lg.jp



令和3年に「議員定数」と「議員報酬」を検討する特別委員会を設置(予定)

だから今年のテーマは

議員定数と報酬

(サブテーマは、議会への関心と理解)

町議会選挙は

無投票では「+」なのか?



私たち議員はいつも思っています

「私たちは地域の皆さんの代表であり行政への代弁者である」と。
議員はどうあるべきか、町民は議員にどんなことを求めているか。議員の関心・理解を深めていただきたく、毎年この話し合いを開催しています。

今回は議員からの説明と質疑応答の形式を大きく変え、地域の皆さんの意見を聞く、聴く、訊くことに徹した話し合いにしてみました。

地域を語ろう会 報告紙



立候補者が定員と同数だったため12名全員が無投票で当選しました。鷹栖町においては3期連続、もう12年も選挙がない状況を皆さんはどう思っているのか、住民は議員にどんな姿を求めているのか、どうすれば議会に関心や理解を深めてもらえるのか?

これらの課題を議員は何度も話し合いました。テーマが決まり、議員は実際の話し合いを想定して、グループになりワークショップを行って見ました。

司会者や記録者を交代しながら、話し合いの内容を、考えうる意見を想定しながら何度もやってみてきたところです。12人で何度も行いましたが大体意見が固定化します。

しかし、私たちはこのテーマでやってみただけです。住民の皆さんの話を聞きたかったのです。私たちの活動の動画も作りました。5地区で開催する日時も悩みながら決めました。参加いただいた皆さん、ありがとうございました。来られなかった方もぜひ来年お越しください。

乳雀草 号外
令和一年六月五日発行
【編集】広坂広聴常任委員会

『町議会議員選挙は無投票ではだめなのか』

選挙があれば

- ◎ 議員と町民とのつながりができる
- ◎ 議員は有権者に選ばれたという自覚・意識が持て、支持してくれた有権者のために活動できる
- 選挙がある町は元気で活発な印象がある
- △ 地域にしこりが残る可能性もある

選挙がないと

- ◎ 議員の思いや考えを聴く場がなく、議員を評価する場もない
- 町議一人ひとりの得意分野・特徴が見えない

北野地区 2月18日 29名 参加



こんな意見も

- △ 選挙はなくても議員の仕事をしてくれば良い
- 地域で議員を出しづらい状況にある
しかし有権者の少ない地域の代表も大事
- 無投票とはいえら人も新人議員がでてくることは良いこと
- ◎ 選挙の前に討論会があれば良い

『どんな人に議員になってほしいか』

- ◎ 町・地域を変えてやる! という情熱と誠意がある人
- ◎ 女性の声が聞ける人、女性議員がもっと増えるとうい

北斗地区 2月12日 3名 参加



- ◎ 広告・宣伝力があり、志のある若い人
- ◎ 地域の課題を行政に届けてくれる人
町財政を読める数字に強い人
行政と対話ができる人
行政の後押しが出来る人

中央地区 2月13日 4名 参加



※ コメントと集合写真には関連性ありません。
※ ◎□△は特に意味はないかも?

『議員とは?ほか 議員へのご意見』

- 議員になる魅力がないのでは?
議員は仕事として成り立つのか?報酬の問題
若い世代は仕事との両立が難しい
- 議員と町民の関わりがない、普段あわない
- 議員になる目的がはっきりしていないのでは?
- ◎ 何をしたいか、何をしたか、何ができなかったか
議員全員の自己評価・発信がほしい

北成地区 2月18日 8名 参加



- 議員数が多いのではないかと
- 選挙のために定数を減らすのはおかしい
多様な人に立候補してほしい
- 鷹栖町を魅力的な町にすれば立候補者も増えるのでは?
- 農家は、田んぼの面積が増え仕事が増えたので、立候補することが難しくなった
- 10年後議員をする人がいなくなるのではないかと不安
- ◎ 要望は直接行政に伝えているから議員の存在が薄い
- ◎ 選挙公報は選挙がなくても出してほしい

鷹栖地区 2月19日 9名 参加



私の名前わかるかな? 議員もドキドキ...

議員が書いています
それぞれのグループで出た意見を、その場で記録

語り会の流れ

議員の活動報告
手作り動画上映

会場を和ませるため
議員顔あてクイズも

グループワーク
美味しいツツアケも

集合写真